

えんじゅ

令和4年10月14日発行

松原小学校 NO 11

* * 当面の主な行事予定 * *

【令和4年度 10月】

- 14(金)授業参観・学級懇談会
17(月)更衣
陸上競技記録会
【5・6年生】
18(火)キッズサポート
【2・5年生】
20(木)検尿
26(水)児童会選挙
国際交流事前授業
【5年生】

* * 当面の主な行事予定 * *

【令和4年度 11月】

- 1(火)理科出前授業①
【5年生】
3(木)文化の日
7(月)中学校体験入学
【6年生】
9(水)校内音楽会
10(木)国際交流【5年生】
17(木)就学時健診
22(火)マラソン試走
25(金)研究会
29(火)理科出前授業②
【5年生】
30(水)マラソン大会

いもほり ～9月30日～

3年生が臨みました。校舎南側にある学級園に植えていました。さつまいもは1～3年生が植えたのですが今回は3年生の学級園のみ掘り返しました。



軍手をした手でつるをかき分け、スコップで土を掘り返してさつまいもを見つけていきました。今年は例年になく豊作でした。片手ではつかみきれないサツマイモもたくさん収穫することができました。とれたさつまいもは家庭に持ち帰ってもらう予定です。ふかしたり、天ぷらにしたりして自分達で育てたさつまいもの味を堪能してもらいたいと思います。

折り返し ~学びの加速を~

10月に入りました。後半の始まりです。つい先日までは蒸し暑い日々が続いていた記憶がありますが、気が付けば制服姿が目立つようにもなってきました。

秋は過ごしやすい季節と言われます。読書、スポーツ、学問、芸術など様々な活動がしやすい季節です。校内においても普段の授業に加え授業参観や音楽会、その他の学習活動が多くなってきます。

そんな中で大切なことは、前半の学習を十分に振り返り、いかにこれから学習を充実させていくのかということです。9月までの前半を思い起こし、良きは継続し、悪しきは改めながら学校での「学びを加速」させることが肝要です。折り返しから3月のゴールに向けて再スタートダッシュする子供達の姿を楽しみにしたいと思います。

修学旅行 ~9月26・27日~

台風の行方が心配されましたが、2日間の行程をほとんど雨に会うことなく過ごすことができました。今年で3年連続の南紀への旅となりました。



1日目は串本町大島のトルコ記念館からスタートしました。灯台から海を眺めたり、記念館にある資料を見たりしました。その後、潮岬灯台、ジオパークと巡り、午後は古座川でのカヌー体験。昨年の臨海学校で経験済みのためほとんどの子供がスムーズに川下りをしました。2日目は熊野古道ウォークから始まり、那智大社、青岸渡寺、那智の滝と歩みを進め、最後はアドベンチャーワールドで班活動を行いました。

今回の旅は2日間に渡り集合時刻の遅れがない規律のある旅となりました。当たり前のことに思いますが、実際にはなかなか出来にくいこともあります。団体行動では活動時間や集合時刻を守ったりすることが非常に大切になってきます。時間や時刻の意識を持ち、友達との有意義なひとときを過ごせた素敵なお経験となりました。

読書パズル完成 ~9月30日~

9月から始めた読書イベント「ブックウォールアート」が完成しました。図書の本を借りるごとに図書室入り口近くに掲げた「ブックウォール」にシールを貼っていき「アート」にしていくというイベントです。たくさんの子供達が参加し、ちょうど1ヶ月で完成の日を迎えることができました。



10月5日の図書委員会では「ブックウォールアート」の早期完成を祝って、図書委員で記念撮影をしました。

全校集会 ~10月4日~

2学期になって初めての全校集会となりました。児童会役員の司会のもと、朝のあいさつ、校歌斉唱、校長講話等を行いました。



校歌斉唱では6年生児童が伴奏しました。久しぶりの全校集会のため緊張感があったと思いますが素敵に伴奏することができました。斉唱する児童もマスクごしで歌い辛いところであったかと思いますが、素敵な歌声を響かせることができました。